

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/3782-venez-soutenir-une-institution-centenaire>

## « Venez soutenir une institution centenaire »

☆☆☆☆ (0 note) 📅 11/06/2011 05:00 🕒 Au jour le jour 🔄 Lu 2.189 fois 👤 Par rédaction 💬 2 comm.



**Ce dimanche à Geispolsheim (16h), la Fédération des Supporters organise un match de gala afin de célébrer les 60 ans du premier sacre du club, la Coupe de France en 1951. Une façon originale de mobiliser les supporters alors que le club est à l'ago**

**(racingstub.com) La Fédération des Supporters du Racing a souhaité célébrer ce dimanche le 1er titre national du club. Une manière de se plonger dans de beaux souvenirs, alors que le RCS vit les heures les plus sombres de son histoire centenaire...**

FSRCS : Malgré la situation catastrophique du club aujourd'hui, nous restons fiers de l'histoire du Racing et de son palmarès mais aussi reconnaissants envers les personnes (joueurs et dirigeants) qui ont fait des choses positives pour le RCS.

C'est le sens de cette manifestation ce dimanche, afin de valoriser les joueurs victorieux du premier trophée national du club et de montrer que les supporters du Racing ne les oublient pas.

### **N'est-il pas trop difficile de faire la fête aujourd'hui alors que le club est en danger de mort ?**

Nous vivons tous la situation du club avec beaucoup de tristesse mais certainement pas d'abattement.

Tout au long de son histoire, le Racing est parvenu à se relever de ses multiples coups durs grâce au rassemblement de ses amoureux. Et c'est précisément parce que ce n'est pas facile d'être supporter du Racing actuellement, et sans doute même un peu fou, qu'il faut unir nos efforts : la mobilisation de toutes les personnes qui ont le Racing dans le cœur est essentielle, c'est le sens de notre appel à tous les supporters pour une présence massive ce dimanche à Geispolsheim.

Par votre simple mais précieuse présence ce dimanche après-midi, c'est l'institution centenaire que vous soutiendrez !

### **Comment voyez-vous l'avenir du Racing ?**

Plusieurs scénarii sont envisageables et nous n'avons aujourd'hui qu'une certitude : on continuera à soutenir le Racing, y compris dans un championnat amateur, et nous sommes prêts à l'aider pour retrouver le plus vite possible une place plus conforme au statut du club et de la ville, même si cela va naturellement prendre beaucoup de temps.

### **Quel est le programme de cette journée ?**

On débute avec un tournoi des supporters du RCS dès 9h et une finale en début d'après-midi.

A 16 heures, le coup d'envoi du match de gala sera donné, juste après la présentation de la soixantaine d'anciens du Racing qui ont nous fait le plaisir de répondre positivement à notre invitation (présentation à 15h45).

### **Quels sont les joueurs et dirigeants annoncés ce dimanche ?**

Toutes les générations seront représentées et des joueurs de toutes les compétitions remportées par le Racing seront avec nous. Au-delà de l'hommage aux héros de 1951, ce sera en effet l'occasion de saluer tous ceux passés par le club et qui y ont laissé un bon souvenir.

De [Lucien Schaeffer](#) (vainqueur de la Coupe de France 1951, parrain de la manifestation) à [Jean-Christophe Devaux](#) (vainqueur de la Coupe de la Ligue 2005) en passant par plusieurs champions de France ([Jacky Duguépéroux](#), [Joël Tanter](#), [Léonard Specht](#), [Roland Wagner](#) notamment), mais aussi [François Remetter](#), [Paul Frantz](#), [Gérard Hausser](#), [Peter Reichert](#), [José Guerra](#), [David Régis](#),

[Stéphane Collet](#), [Roland Weller](#), etc.

### **Vous avez également annoncé vouloir associer le centre de formation à cette manifestation**

Le travail des éducateurs du centre est remarquable depuis plusieurs années. A l'heure où la direction a sciemment cherché à dilapider le capital sportif et humain du Racing, il nous paraissait normal d'inviter ceux qui auraient dû représenter l'avenir du club aux côtés de ceux qui en ont fait son histoire. Plusieurs jeunes du centre de formation (ainsi que [François Keller](#) et [Jean-Marc Kuentz](#)) seront donc présents.

Par ailleurs, les équipes seront complétées par des joueurs du FC Geispolsheim, une façon pour nous de remercier ce club et la ville de Geispolsheim qui nous ont beaucoup aidé dans l'organisation de cette journée.

Enfin, précisons qu'une partie des recettes de la billetterie sera reversée à deux associations caritatives locales.

Ville et Football Club de Geispolsheim  
Fédération des Supporters  
du Racing Club de Strasbourg

# Match de Gala

avec des anciens joueurs du RCS

Parrainage de M. Lucien Schaeffer

60 ans de la Coupe de France 1951  
Célébration du premier titre national du club

## Dimanche 12 juin 2011 à 16h

Centre sportif de Geispolsheim  
Tarif : 5 euros

**CASAL SPORT** **intergraphie**  
www.intergraphie.fr

Informations et billetterie sur [www.fsrgs.fr](http://www.fsrgs.fr)

***Alors tous au centre sportif de Geispolsheim ce dimanche 12 juin afin de montrer que le Racing ne peut pas et ne va pas mourir !***

redaction